

La Montagne du 24 mars 2015

FRANCHESSE

Thérèse Thuard à la tête des Lanciers

Le club des Lanciers a recomposé son bureau. Thérèse Thuard succède à Liliane-Jeanne Tavard à la présidence du club des aînés. Elle est entourée de Madeleine Dard au poste de coprésidente ; de Sylviane Meunier comme secrétaire, assistée d'Isabelle Désurier-Lafleuriel, et de Monique Verdier à la trésorerie, aidée par Paulette Désurier.

Un bureau, on le constate, entièrement féminin, qui va se dévouer pour proposer plein d'activités aux retraités locaux. ■



PRÉSIDENTE. Thérèse Thuard a été portée à la tête du club des retraités.